

LA BICICLETA

La bicicleta es una máquina que, gracias a los mecanismos que lleva incorporados, transforma el movimiento de las piernas del ciclista en el movimiento de giro de las ruedas. El movimiento de los pedales hace girar el eje que los sustenta, y este movimiento se transmite al eje de la rueda trasera, que es la rueda motora de la bicicleta.

Por una ciudad, si está preparada para ello, moverse en bicicleta es rápido, silencioso, barato y no contamina. Además, es una buena forma de hacer ejercicio.

En China y en la India es el principal medio de transporte. Su uso también está muy extendido en algunos países de Europa, como Holanda, Suiza y Alemania.

La principal desventaja de la bicicleta en la mayoría de las grandes ciudades es la poca seguridad que ofrece al que la utiliza, ya que tiene que compartir el tráfico con los automóviles, además de estar expuestos a las emisiones de los tubos de escape de los vehículos.

Las bicicletas son para el verano, de Fernando Fernán Gómez, Cátedra, «Colección Letras Hispánicas», es una obra de teatro en la que se representa la vida de un grupo de personas en el contexto de la guerra civil española. Luisito, hijo de don Luis, quiere que su padre le compre una bicicleta, a pesar de haber suspendido. La situación obliga a retrasar la compra mucho más de lo esperado.

